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LISTE DES PRESENTS : 

NOM PRENOM POSTE ADRESSE MAIL 

Jean-Marie Guéro 

Conseiller délégué à la Vie des 

quartiers, au Développement 

informatique et à l’Egalité 

hommes-femmes 

jm.guero@ville-sgla.fr 

Franck John 
Maire-adjoint aux Sports, 

aux Associations et aux Festivités 
f.john@ville-sgla.fr

Pierre Ragot 

Responsable du service 

Communication et Vie des 

quartiers 

p.ragot@ville-sgla.fr

Francesco Arbetti Membre du Conseil de quartier 

Jean-Luc Maillard-

Stang 
Membre du Conseil de quartier 

Corinne Dubois Membre du Conseil de quartier 

Laurent et Julie 

Maucourt 
Membre du Conseil de quartier 

Anne-Cécile Parisot Membre du Conseil de quartier 

Valérie Baluteau Membre du Conseil de quartier 

Anthony et Nadège 

Aldehuelo 
Membre du Conseil de quartier 

Carine Jiang Membre du Conseil de quartier 

Souheila Aït Ouzzi Membre du Conseil de quartier 

Saoussane Aït Ouzzi Membre du Conseil de quartier 

Romain Serpin Membre du Conseil de quartier 

Christian Thill Membre du Conseil de quartier 

Adolphe Sonou Membre du Conseil de quartier 

Arto Abraham Membre du Conseil de quartier 

Jean-Philippe 

Naranin 
Membre du Conseil de quartier 

Jérôme Thion Membre du Conseil de quartier 

Patrick Fequet Membre du Conseil de quartier 

Noël et Michelle 

Sabine 
Membre du Conseil de quartier 

Marie-France Godet Membre du Conseil de quartier 

M. Mérillon Membre du Conseil de quartier 

A-S Kraczkowski Membre du Conseil de quartier 

Christine Varnier Membre du Conseil de quartier 

Dan Le Palud Membre du Conseil de quartier 
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1°/ Rappel des sujets abordés précédemment : 

Virage de la rue de l’avenir : Une voiture stationne régulièrement dans le virage de la rue de 

l’Avenir. C’est dangereux pour la visibilité. 
La police municipale passe régulièrement pour verbaliser sur l’ensemble du territoire 
communal. Sujet suivi par Jean-Marie Guéro (jm.guero@ville-sgla.fr) 

Rue des Prés : Un riverain signale que, malgré l’installation des panneaux interdisant les poids-

lourds, les cars scolaires continuent de passer. Une riveraine explique qu’ils doivent 
normalement remonter par la rue de la Couture mais leur gabarit les empêche de manœuvrer 

correctement pour tourner, ce qui a déjà entrainé la dégradation de sa clôture. 

Un autre riverain propose d’inverser le trajet et donc que les cars scolaires stationnent en bas 
du collège, le long du chemin des Prés du Roy, puis remontent vers la route de Leuville, ce qui 

serait plus sûr pour les enfants qui montent dans le bus et tous les usagers de la route. 

La question est étudiée par les élus. Sujet suivi par Jean-Marie Guéro (jm.guero@ville-sgla.fr) 

Rue des Prés : Une habitante indique que la sortie vers la rue René Dècle est dangereuse car 

les véhicules circulent vite et ne laissent pas passer. De plus, il faudrait recaler le miroir pour 

faciliter la visibilité. 

Le miroir a été recalé le 31 juillet. Sujet suivi par Jean-Marie Guéro (jm.guero@ville-sgla.fr) 

Route de Leuville : il y avait un feu à récompense avant les travaux sur les réseaux. Il a été 

retiré mais jamais remis. Il serait bien de le remettre pour faire baisser la vitesse de circulation 

des véhicules. 

Un aménagement plus pérenne peut être plus efficace qu’un feu à récompense. A étudier en 
fonction des budgets. Sujet suivi par Jean-Marie Guéro (jm.guero@ville-sgla.fr) 

Impasse Léonard de Vinci : est-elle privée ou publique ? Qui a payé l’installation des 
candélabres ? 

Réponse du service Urbanisme : C’est une voie privée. Tous les frais d’installation et 
d’entretien sont à la charge des copropriétaires. Sujet suivi par Jean-Marie Guéro 

(jm.guero@ville-sgla.fr) 

Rétrocession du quartier des Gournais : où en est-on ? 

Il y a eu un délibéré fin 2022 en conseil municipal pour que les écoulements d’eau et l’éclairage 

public soient aux normes avant rétrocession. La voirie et les espaces verts sont rétrocédés. La 

seule chose qui ne l’est pas est le mail vert car pas accepté en l’état par la commune. 

Chemin des Prés du Roy : quid du fauchage ? les herbes sont très hautes quand on se dirige 

vers les maisons du quartier des Gournais. 

Pas encore fauché par le syndicat mais il n’y a aucun problème d’accessibilité. Sujet suivi par 

Jean-Marie Guéro (jm.guero@ville-sgla.fr) 

Tatiana Tolandal Membre du Conseil de quartier 
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Sentier des Carrières : deux poteaux ont été arrachés, l’armature en ferraille dépasse à la base 
de ce qui reste des poteaux. C’est potentiellement dangereux. Il faudrait les retirer. 
C’est fait depuis le 24 juillet. Sujet suivi par Jean-Marie Guéro (jm.guero@ville-sgla.fr) 

 

Chemin des Gournais : un camion est garé à l’intersection du Grand sentier des Gournais et 
du chemin des Gournais, près du stop. C’est dangereux pour la circulation et la visibilité. 
La PM est vigilante au sujet du stationnement et verbalise voire enlève les véhicules gênants. 

Sujet suivi par Jean-Marie Guéro (jm.guero@ville-sgla.fr) 

 

Marquage au sol : de manière générale sur la commune, peut-on refaire le marquage au sol ? 

Car, en cas de pluie, dans certaines parties de la ville, on ne voit quasiment plus le marquage. 

Il y a régulièrement des campagnes de marquage au sol faites par l’Agglomération ; il y en a 

eu une dernièrement. Les agents des services techniques ont refait les marquages des 

passages piétons. 

Sujet suivi par Jean-Marie Guéro (jm.guero@ville-sgla.fr) 

 

 

2°/ Questions et échanges des participants du quartier 

 

Politique de la Ville : qu’est-ce que cela va apporter ? On a l’impression d’être coupés du 
monde au Pré Barallon. Pourquoi pas réaménager le stade du quartier ? Implanter une police 

de proximité ? Une maison de quartier au Pré Barallon serait vraiment nécessaire avec des 

« grands frères » dans cette maison de quartier. 

 

Le Pré Barallon et possiblement le Pré aux Cannes (le périmètre final n’est pas encore 
officialisé par l’Etat) sont passés en Quartier Politique de la Ville. Nous faisons ainsi partie des 

23 communes de l’Essonne bénéficiant de ce dispositif.  

Nous en sommes aux prémices du processus qui n’a pas encore été officialisé dans les actes. 
Tout ceci prendra du temps, il faut être patient, rien ne sera changé en un claquement de 

doigts. 

Ce dispositif permettra la mise en place de projets subventionnés par l’Etat, le Département, 
etc. en intelligence avec le bailleur, dans divers domaines : cadre de vie, aires, de jeux, 

sécurisation des entrées et sorties de la résidence du Pré Barallon, etc. 

Sujet suivi par Jean-Marie Guéro (jm.guero@ville-sgla.fr) 

 

 

Pré Barallon : serait-il possible d’installer un éclairage du city stade pour que les jeunes 
puissent s’y amuser le soir ? 

Il y a eu pour rappel, 15 000 euros de mis pour refaire le city stade car il était à l’abandon. 
Nous faisons en fonction des crédits qui sont alloués et ne sont pas infinis. 

Sujet suivi par Franck John (f.john@ville-sgla.fr) 
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Pré Barallon : Aucune cellule psychologique n’a été mise à disposition des habitants suite aux 

deux événements tragiques qui ont eu lieu et qui touchent les habitants : un infanticide et un 

double meurtre de jeunes du quartier. Il y a un sentiment de mise de côté des habitants du 

quartier.  

Ces événements ont été aussi des drames pour les élus. L’Education nationale a mis en place 

une cellule psychologique pour les enfants de l’école en ce qui concerne l’infanticide. 
Concernant le double meurtre, il ne faut pas banaliser ce genre d’événement mais dans le 
même temps, une enquête étaient en cours et on avait fait comprendre aux élus qu’il ne fallait 
pas communiquer sur cette enquête. 

Dans tous les cas, il faudra voire les conditions de mise en place d’une cellule psychologique 
si un événement tragique venait à se reproduire. 

Sujet suivi par Jean-Marie Guéro (jm.guero@ville-sgla.fr) 

 

 

Rue du stade : le stade Gaston Cornu est occupé par les membres du club de football puis par 

les jeunes du quartier.  

Tout l’été, de 11h à 23h30 : on grimpe, on squatte, ça crie. On entend le bruit jusqu’à La 
Norville ! 

Il y a trop de bruit pour manger dehors. Certains habitants avaient les fenêtres de leur 

logement qui tremblaient à cause de la musique. Est-ce qu’on peut avoir une journée dans la 

semaine de tranquillité ? 

La solution n’est pas aussi simple et la commune réfléchit à la meilleure manière de satisfaire 

l’ensemble de la population. Nous allons chercher des solutions pour que les jeunes puissent 

s’amuser autour de leurs habitations sans déranger la tranquillité des habitants. Il a été 

évoqué des pistes lors de la réunion et dans le cadre de la Politique de la Ville, il existera 

certainement d’autres solutions. Dans tous les cas, nous sommes conscients qu’il faut trouver 

des solutions rapidement. 

Sujet suivi par Franck John (f.john@ville-sgla.fr) & Jean-Marie Guéro (jm.guero@ville-sgla.fr) 

 

Impasse du stade : un miroir entre l’impasse du stade et la rue du stade est nécessaire car il 

est dangereux de s’insérer dans la circulation à cet endroit. Peut-on également reculer le 

rocher pour qu’on puisse circuler et faire un demi-tour. 

La demande sera effectuée auprès des Services techniques.  

Sujet suivi par Jean-Marie Guéro (jm.guero@ville-sgla.fr) 

 

Rue du Stade : point de deal au niveau du pont. Que sera-t-il fait ? Est-ce qu’on peut installer 
une caméra rue du stade ? 
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N’hésitez pas à appeler la police nationale. Il y a eu déjà beaucoup d’arrestations et de 
démantèlements même si c’est un travail de longue haleine. 

Sujet suivi par Jean-Marie Guéro (jm.guero@ville-sgla.fr) 

 

Rue de l’Avenir : Tout l’été, les alarmes de Joliot-Curie se sont déclenchées le vendredi, le soir, 

la nuit, à 5h du matin… Les alarmes se déclenchent tous les week-ends. IL FAUT FAIRE 

QUELQUE CHOSE car ça a été signalé mais rien n’est fait. 
Les services techniques ont procédé des vérifications et il s’avère que les alarmes sont 
défectueuses. Elles seront toutes remplacées et cela va prendre du temps.  

Sujet suivi par Jean-Marie Guéro (jm.guero@ville-sgla.fr) 

 

Rue de l’Avenir : des camionnettes garées de chaque côté. Puis-je poser de ma propre 

initiative un miroir en face de chez moi pour sortir sans risquer un accident ? 

La demande sera effectuée auprès des Services techniques.  

Sujet suivi par Jean-Marie Guéro (jm.guero@ville-sgla.fr) 

 

Ecole élémentaire Joliot-Curie, sortie du parking : certains ne savent pas s’ils sont prioritaires 
ou pas. Pourrait-on installer un panneau de céder le passage ? 

La demande sera effectuée auprès des Services techniques.  

Sujet suivi par Jean-Marie Guéro (jm.guero@ville-sgla.fr) 

 

Ecole élémentaire Joliot-Curie : est-ce qu’un Plan de stationnement est prévu près du groupe 
scolaire Joliot-Curie avec les habitations qui se font sur la ZAC du Lièvre d’Or ? 

La demande sera effectuée auprès des Services techniques et au service Urbanisme.  

Sujet suivi par Jean-Marie Guéro (jm.guero@ville-sgla.fr) 

 

Sortie de la rue de la Grace de Dieu : il y a des trous qui se forment. 

C’est sur la commune de Linas. 
 

Quartier des Gournais : il manquait de la terre sur certaines parties de pelouse. Les habitants 

en ont trouvé et consolidé les parterres. Depuis, une personne a roulé avec son véhicule 

dessus et tout défoncé. Des habitants se sont pris en main pour entretenir leurs espaces verts.  

On réfléchit pour instaurer des conventions permettant à des habitants de mettre en place 

une exploitation partagée de petites parcelles. Pour mettre en place des choses dans un esprit 

de partage de certains espaces verts. 

Sujet suivi par Jean-Marie Guéro (jm.guero@ville-sgla.fr) 

 

Rue de la Boëlle : n°11 et n°13 -> taille de haie en retard. Faire en sorte que ce soit à la bonne 

hauteur. Les thuyas font près de 6 m. 

Nous allons voir avec la police municipale pour qu’un rappel aux règles soit effectué auprès 
du voisinage.  

Sujet suivi par Jean-Marie Guéro (jm.guero@ville-sgla.fr) 

 

Lampadaires impasse Léonard de Vinci : qui paye la note et pourquoi sont-ils toujours 

allumés ? 
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Il s’agit d’une rue privée, ce sont les copropriétaires qui sont chargés de l’entretien et du 
paiement des frais. 

 

Station Totale sur la RN20 juste avant la Zac du Lièvre d’Or : Va-t-elle déménager ? La 

bombonne de gaz GPL est contre une habitation. Attention : normalement cela doit se trouver 

dans un périmètre de 300 m de toute habitation. 

La station ne déménage pas apriori. La demande sera effectuée auprès du service Urbanisme. 

Sujet suivi par Jean-Marie Guéro (jm.guero@ville-sgla.fr) 

 

 

PROCHAINE REUNION ET ORDRE DU JOUR : 

 

Date à venir : Vendredi 19 Janvier 2024 en mairie. 

Ordre du jour :  

 Retour sur les derniers points évoqués lors des derniers comités de quartiers 

 Points d’informations de la commune 

 Questions des habitants 

 Echanges et discussions 

 

 

mailto:jm.guero@ville-sgla.fr

